

令和7年度 10月号

# 学校だより “あらかやっ子”



2学期が始まり1か月半が過ぎようとしています。季節も一気に秋らしくなってきました。10月8日に行われた運動会では、保護者・地域の皆様方からたくさんの温かい声援を頂き、子どもたちは精いっぱい頑張ることができました。運動会が終わっても、学習や行事、体力づくり等々、全力で取り組んでいます。

10月は、1年間の折り返し地点です。学校では、後期の児童会活動も始まりました。後期も子どもたちが中心となって活躍してくれることを期待しています。

## 今年の運動会は大接戦！

10月8日（水）予定通り、運動会が行われました。

今年の運動会のスローガンは、「**完全燃焼！限界突破！～全力で最後まで笑顔を輝かせろ～**」でした。そのスローガンにそって、各学年がめあてを立て、一人ひとりも自分のめあてをもって取り組みました。3週間あまりの運動会練習では、6年生を中心に児童、教職員が一丸となり取り組んできました。その成果が、開閉会式にも、どの競技や団演にも出ていたように思います。

**運動会総合結果**

**赤団 190点**

**白団 200点**

**優勝は、白団！**

**最終種目まで勝敗が  
わからない大接戦でした。**



5・6年荒屋大合戦



3・4年あらかやっこハリケーン



1・2年ちゅっこり玉入れ



3・4年ダイナミック琉球



5・6年

魅せる！私たちの全力の姿



1・2年 はじけろ  
みんなのキャラクター



## 親子奉仕作業ご協力ありがとうございました。

9月27日(土)に親子奉仕作業が行われました。早朝にもかかわらず参加してくださいました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

今年度も町別に、それぞれの担当場所で、窓ふきや草刈り、トイレの床磨き等、普段の掃除では行き届かないところを、きれいにさせていただきました。昨年度よりも参加者も増え、町によっては、100%近く参加して下さった町もあり、皆様のご協力本当に感謝しています。ご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。今回どうしても都合が悪く参加できなかったお家の方々も含め、保護者の皆様、今後も育友会の活動にご理解ご協力の程、どうぞ、よろしくお願い致します。



## 主な行事予定



- 4日(火) スクールシアター
- 6日(金) 体力づくり記録会・授業参観・学校保健委員会・学級懇談会 等
- 10日(月)～14日 家庭学習強化週間
- 11日(火) 6年・職員卒アル写真撮影日 4年社会見学(エコロジーパーク)
- 12日(水) 6年マナー給食・1年食育授業
- 20日(木) 4年心と体の健康講座
- 25日(月) 2・3年食育授業
- 26日(水) 希望個人懇談
- 27日(木) 4・5年食育授業
- 2日(火) 3・5年小松市学力調査
- 5日(金) 人権集会
- 11日(木) 6年バスケットボール交流会
- 24日(水) 2学期終業式



## 市長訪問オープンダイアログ

10月10日(金)市長訪問オープンダイアログの取り組みで、本校に宮橋市長・長谷川事務局長・山本教育長の3名の方が訪問されました。1年生と一緒に給食を食べ、あらやっこタイムには、代表議会の様子を見ていただきました。

また、5限目には、2日前に行われた運動会で披露した表現を5・6年生が演じ、そのあと、市長と一緒に百人一首をしました。本校の自治的活動の様子や、子どもたちが主体となって活動している様子を見ていただく良い機会となりました。

## 稲刈り体験!

9月26日(金)5年生が稲刈りをしました。お世話になっている中田さんに指導していただき、鎌で一株一株刈り取りました。

お米ができるまで丁寧に管理し、貴重な体験をさせていただき、心より感謝いたします。



1年生と給食



5・6年生と交流



5年稲刈り